



はもち 放課後子ども教室

～地域の力を子どもたちのために～

だより

今月は4日、25日と2回の活動を行うことができました。

当初9月4日の活動は、健康推進委員（羽茂支部）のみなさんといっしょに『食育かるた』を行う計画でしたが、コロナが再び増加傾向にあったために、急遽それぞれが『宿題をやろう』に活動変更を余儀なくされました。かるた遊びは人気のプログラムだったために大変残念でした。

それでも子どもたちは『宿題をやろう』も楽しんでくれました。喜んでくもくと課題に取り組む子がいたり、支援員さんの手を借りながら算数の計算に挑戦する子もいたり、国語の音読確認を支援員さんにやってもらう姿も見られたりしました。宿題を学校で終わらせてしまう！というのは子どもたちにとってちょっと得した気分のようなのでした。「宿題もみんなやってしまえば楽しいね！」と話していた立派なはもちっ子たちでした。



講師は
はもち放課後子ども教室
コーディネーターと支援員さん
です。

宿題できたかな？



～児童受付について～

まだ申し込みをしていない1～3年生がいつでも参加できます

～支援員・地域ボランティア募集中～

興味のある方は南教育事務所(羽茂)までご連絡ください。

みんなでからだを動かそう！

25日は毎年大人気の原田光さんによるからだを動かす時間。

支援員さんといっしょに羽茂高校の皆さんの参加もあり楽しい時間を過ごすことができました。

まず集中力や学力をアップするためには『姿勢をよくすることが大切』と教えてもらいました。そのためにお尻、ももの内側や腹筋も鍛えることができる簡単な運動を行いました。

高校生を跳び越えながら前転したり、跳び箱を跳び越えたり、おにごっこもあつたりとあつという間の活動でした。原田さんは、からだづくりのためにも、とても大切な時期である子どもたちには、これからも積極的にからだを動かしてほしいと話されていました。

R5年9月25日編



講師は

ルーチェキッズクラブ

原田 光コーチ です。



【コーディネーターより、ちょっと一言】

原田さんの声掛けは子どもたちを飽きさせることなく続けました。次回は高校生の企画で運営されます。高校生にとっても大いに参考になったと思います。10月に入ると、高校の授業内で企画について話し合いをすることになっています。高校生の企画を子どもたちといっしょに今から楽しみにしています。地域のみinnで作り上げるはもち放課後子ども教室です。関心のある方はどうぞ支援員としていっしょに参加してください。お待ちしております。

★次回の活動のお知らせ★

10月23日(月) 14:35~15:55

高校生とあそぼう

講師は

羽茂高校のみなさん です

発行者：はもち放課後子ども教室 コーディネーター 本間・梅澤

問合先：佐渡市教育委員会 南地区教育事務所(羽茂) 電話88-2230